

22. September 2020
1 von 1

Soemmerringplatz

Die Ortsvorsteherin berichtet von dem Wunsch von Kirchditmolder Bürger*innen das Thema im Ortsbeirat zu behandeln. Dabei geht es um die Aufarbeitung von Geschichte und eine differenzierte Sicht auf Personen die im öffentlichen Raum namentlich gewürdigt werden. Frau Prof. Dr. Franziska Müller und Herr Stefan Reimann von der Gruppe „Kassel postkolonial“ diskutieren mit den Anwesenden u.a. über die Umbenennung des Soemmerringplatzes unter den Aspekten Erinnerungskultur und Kolonialismus in Kassel. In einer kontroversen Diskussion werden verschiedene Standpunkte deutlich. Auf der Stadtebene soll sich demnächst eine Fachkommission damit befassen und für den gesamten Stadtbereich Empfehlungen erarbeiten. Die Ergebnisse dieser Fachkommission sollten abgewartet werden. Der Ortsbeirat wird das Thema weiter verfolgen und es bei Bedarf erneut auf die Tagesordnung nehmen.

Elisabeth König
Ortsvorsteherin

Iris Lühne
Schriftführerin